



DECLARATION
DE L'UNION DEPARTEMENTALE DES SYNDICATS CGT DU NORD

8 FEVRIER : Mobilisation réussie dans la Fonction Publique et à la SNCF.

Près de 5000 fonctionnaires ont battu le pavé lillois malgré les mauvaises conditions météorologiques, à l'appel de leurs organisations syndicales pour exiger de meilleurs salaires, le maintien et le développement de l'emploi dans leurs secteurs et la défense du Service Public. D'autres rassemblements ont eu lieu dans plusieurs villes de la Région et les arrêts de travail ont été fortement suivis dans tous les secteurs de la Fonction Publique (d'Etat, Territoriale et Hospitalière).

Dans le même temps, plusieurs centaines de Cheminots de la Région manifestaient à PARIS avec leurs collègues venus de toute la France sur des revendications identiques.

Sans aucun doute, cette journée d'action et de mobilisation est réussie. Le gouvernement, le Ministre de la Fonction Publique et la direction de la SNCF doivent répondre sans tarder aux attentes exprimées aujourd'hui.

C'est une nouvelle démonstration que la question des salaires est sur le devant de la scène autant dans le secteur public que dans le secteur privé. Le Médef et le patronat doivent eux-mêmes ouvrir sans tarder des négociations dans les entreprises et dans les branches.

L'Union Départementale CGT du Nord appelle l'ensemble des salariés du département à exprimer leurs revendications en matière de salaires, auprès de leurs directions d'entreprises et de leurs employeurs. La CGT du Nord se tient à leur disposition pour les aider à s'organiser et à construire les mobilisations nécessaires à la satisfaction de leurs revendications.

LILLE, le 8 FEVRIER 2007